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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2009
des Fördervereins für die Berufsbildenden Schulen

der Stadt Osnabrück
an der Natruper Straße e.V.

Datum:                             17.02.2009 
Ort:                                   Servierraum in o. g. Schule 
Anwesende Mitglieder:    siehe Unterschriftenliste

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

Der 2. Stellvertreter, Herr Markus Schr�er (Versammlungsleiter), begr��t um 18.00 Uhr die 14 
anwesenden Mitglieder. Bei Frau G�dert und Herrn Siepelmeyer bedankt er sich namentlich f�r ihr 
Erscheinen.
Frau Cornelia Sch�rmann �bernimmt die Protokollf�hrung.
Herr Schr�er stellt fest, dass die Jahreshauptversammlung frist- und formgerecht einberufen worden 
sei.
Antr�ge zur Tagesordnung wurden nicht gestellt. 
Die Mitgliederversammlung ist beschlussf�hig.
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2: Bericht des Stellvertreters über die Aktivitäten des Vereins

Herr Markus Schr�er berichtet, dass er die 1. Vorsitzende des F�rdervereins, Frau Ben Said, in den 
letzten Wochen nicht erreichen konnte und dass sie sich, trotz wiederholter Bitte, nicht bei ihm 
gemeldet habe.
Er geht deshalb davon aus, dass sie dieses Amt nicht weiter bekleiden will, und weist auf TOP 6 
Neuwahlen des Vorstandes hin.
Im letzten Jahr konnten einige neue Mitglieder gewonnen werden, aktuell hat der F�rderverein ca. 40 
Mitglieder.
Herr Schr�er berichtet weiter �ber die Vereinsaktivit�ten des vergangenen Jahres:

Die Toilettenanlage wurde wie immer hervorragend von Frau Hoffmann betreut.
Es konnte sogar ein geringer �berschuss erwirtschaftet werden. Um Problemen mit dem
Wechselgeld vorzubeugen, stellt das Sekretariat ihr t�glich das Wechselgeld zur Verf�gung und
rechnet am Tagesende ab. 
Frau Hoffmann macht ihre sicherlich nicht einfache Aufgabe sehr gut. Daf�r soll ihr in K�rze ein 
Pr�sent �berreicht werden. 

Im Rahmen des Projektes „Aktive Pause“ wurden diverse Spielger�te (Billard-Tische etc.)
angeschafft. Zuk�nftig sollen die Spielger�te durch eine sog. „1-€-Kraft“ beaufsichtigt werden.
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Au�erdem soll diese(r) Mitarbeiter(in) die Herausgabe der Spielger�te und andere begleitende 
Arbeiten �bernehmen. Herr Schr�er dankt Herrn M�llering (stellvertretender Schulleiter), der sich f�r 
die Vermittlung bei der AWO stark gemacht hat. 

Herausragende Leistungen bei den Abschl�ssen der Vollzeitberufsschulklassen  wurden im Juli 2008, 
wie bisher, mit Buchpr�senten, die der F�rderverein finanziert hat, gew�rdigt. 
Herr Schr�er bedankt sich bei Herrn Schubring f�r die �bernahme dieser Aufgabe. 

Es wurden diverse kulturelle und soziale Projekte durch den F�rderverein unterst�tzt.
Frau von H�ren stellt das Projekt „Ausbildungslotsen“ vor und dankt f�r die bisherige Unterst�tzung.
Des Weiteren bittet sie um die Finanzierung eines Workshops, der in K�rze stattfinden soll. Die 
Kosten werden ca. 200 bis 300 Euro betragen. Die Kosten�bernahme wird durch den Vorstand 
zugesagt.  

Herr Ebken beschreibt die im Rahmen des Politikunterrichtes stattgefundenen Vortr�ge von S. Perel.
Der F�rderverein hat in den letzten Jahren die restliche Finanzierung der Vortr�ge �bernommen, Herr 
Ebken bedankt sich daf�r. Aus Altersgr�nden wird der diesj�hrige Vortrag wahrscheinlich der letzte 
Besuch von S. Perel sein. Herr Ebken will davon ein Filmdokument erstellen lassen.

Der F�rderverein hat au�erdem im vergangenen Jahr verschiedenen sozial- und wirtschaftlich 
benachteiligten Sch�lern Geldzusch�sse f�r Klassenfahrten o. �. zukommen lassen. Die Sch�ler
erbringen daf�r kleine Gegenleistungen in der Schule.

TOP 3:   Aussprache zum Bericht

Frau Nolte dankt dem F�rderverein f�r seine Unterst�tzung und vielf�ltigen Aktivit�ten und �u�ert den 
Wunsch, weitere Flure der Schule mit Bambusb�nken aus der Abteilung Holztechnik auszustatten. 
Sie bittet um finanzielle Unterst�tzung durch den F�rderverein.
Anfang 2010 wird die Hermann Nohl Schule das Gel�nde verlassen. Im Zuge dessen wird es 
bauliche Ver�nderungen geben und es wird �ber die Anlage eines Beach - Volleyball - Feldes 
nachgedacht. 
Herr Schr�er m�chte gerne Boxs�cke f�r das Forum anschaffen.
Im Rahmen der bereits erw�hnten Umbauma�nahmen soll evtl. der ehemalige Tischtennisraum, zzt. 
ein Unterrichtsraum im Bereich der Sporthalle, wieder zur Verf�gung gestellt werden. 
Frau Groger merkt an, dass im Raucherbereich Aschenbecher fehlen. Die FH Osnabr�ck soll
„praktische“ und „sch�ne“ Aschenbecher in ihren Raucherbereichen aufgestellt haben.
Herr Bartels regt an, M�llbeh�lter passend zu den Sitzb�nken zu entwickeln. 

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer

Frau Cornelia Sch�rmann hat die Kasse gepr�ft und best�tigt, dass die Kasse ordnungsgem�� und 
einwandfrei von Herrn Homann gef�hrt wurde und es keine Beanstandungen gibt. Die finanzielle
Situation des Vereines ist gut, der Rechnungsabschluss weist ein Guthaben auf. Frau Sch�rmann
bittet um Entlastung des Kassenwartes. 

TOP 5: Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes

Der Vorstand und der Kassenwart werden einstimmig entlastet.

TOP 6: Neuwahlen des Vorstandes und der Kassenprüfer

Herr Schr�er skizziert die Aufgaben des Vorstandes. Es gab bisher wenige �ffentliche Auftritte.
Die Vorstandsmitglieder sollten sich regelm��ig treffen (min. alle 3 Monate) bzw. austauschen. 
Die Vorstandsmitglieder werden f�r 3 Jahre gew�hlt. 

Frau G�dert und Herr Siepelmeyer stellen sich kurz vor und bekunden ihre Bereitschaft aktiv im 
Vorstand des F�rdervereins mitarbeiten zu wollen.

Die Neuwahlen der Vorstandsmitglieder erfolgen durch Handzeichen.
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Die Wahlen ergeben folgende Ergebnisse:

Zur 1. Vorsitzenden wird Frau Katie-Kathrin Gödert, geb. am 05.08.1970, wohnhaft in
49078 Osnabrück, Am Heger Turm 11, einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Herr Karl-August Siepelmeyer, geb. am 06.08.1951, wohnhaft in 45328 Melle, Alt-Riemsloh 15,
wird einstimmig  zum 1. Stellvertreter gewählt und nimmt die Wahl an.

Herr Markus Schröer, geb. am 23.10.1961, wohnhaft in 49078 Osnabrück, Thüringer Weg 2,
wird einstimmig zum 2. Stellvertreter gewählt und nimmt die Wahl an. 

Zur 1. Beisitzerin wird Frau Cornelia Schürmann, geb. am 18.03.1964, wohnhaft in 49143 Bissendorf, 
Nemdener Kirchweg 6, einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Herr Michael Homann, geb. am 04.01.1961, wohnhaft in 49090 Osnabrück, Holunderweg 8, 
wird in Abwesenheit zum Kassenwart und zum 2. Beisitzer einstimmig gewählt. Er hat vorher Herrn 
Schröer mitgeteilt, dass er sich zur Wiederwahl stellt.

Zum Kassenprüfer wird Herr Klaus Schubring, geb. am 04.11.1942, wohnhaft in 
49205 Hasbergen-Gaste, Weidenstraße 9, einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

TOP 7: Änderung des Vereinsnamens

Aufgrund der Namensänderung der Berufsbildenden Schulen an der Natruper Straße zum 
Berufsschulzentrum am Westerberg soll analog der Name des Fördervereins geändert werden.
Es wird folgender Name vorgeschlagen:

Förderverein Berufsschulzentrum am Westerberg e.V.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Die Abteilung GTA soll beauftragt werden, Vorschläge für ein neues Logo des Fördervereins zu 
erstellen.

TOP 8: Ideen und Anregungen für die weitere Arbeit des Vereins

Herr Schubring schlägt vor, die besten Gestaltungsvorschläge der GTA - Klasse für das neue Logo
des Fördervereins zu prämieren. 
Frau Nolte will mit Frau Brückner sprechen, damit die Vorschläge bis zu den Herbstferien 2009 
vorliegen.

Herr Siepelmeyer bittet darum, dass man ihm sämtliche Presseinformationen über den Förderverein 
zusendet, da er an seinem Wohnort Melle nicht die hiesige Ausgabe der Neuen Osnabrücker Zeitung 
bekommt.

Herr Pieper weist auf die spärliche Internetpräsenz des Fördervereins und die damit verbundene
schwache Außenwirkung hin. 
Aktuelle Mitteilungen und Informationen sollen zukünftig auf den Seiten des Fördervereins im 
Rahmen des Internetauftrittes des Berufsschulzentrums zeitnah veröffentlicht werden.

Ein eigener Internetauftritt des Fördervereins wird angeregt, Bilder der Vorstandsmitglieder sollten 
veröffentlicht werden.

Die Mitglieder sollen zukünftig per Email informiert werden, Herr Schröer kümmert sich um die 
Möglichkeit der Einrichtung einer Gruppenmail. 

Frau Nolte berichtet, dass die Homepage der Schule in Kürze neu gestaltet werden soll.
Der Förderverein soll sich dabei entsprechend einbringen. Ansprechpartner ist zzt. Herr Beermann. 
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Der Vorschlag, vom Förderverein gestiftete Geräte etc. durch Aufkleber zu kennzeichnen, wird
zustimmend aufgenommen. 
Die GTA soll dies bei ihren Vorschlägen mit berücksichtigen. 
Herr Schubring schlägt vor, ebenfalls Aufkleber für Kraftfahrzeuge zu gestalten.

Herr Schröer bedankt sich bei den Anwesenden für ihr Interesse und schließt die 
Jahreshauptversammlung um 19.10 Uhr.

Markus Schröer                                                                                                                        Cornelia Schürmann
Versammlungsleiter                                           Protokollantin 
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1. Vorsitzende:
Katie-Kathrin Gödert
Am Heger Turm 11
49078 Osnabrück

Tel.: 0541 46458
0541 7505533 (ab 16.30 Uhr)

Mail: goedert@osnanet.de

1. Stellvertreter:
Karl-August Siepelmeyer
Alt-Riemsloh 15
49328 Melle

Tel.: 05226 950120
Fax: 05226 950130
Mobil: 0175 5780692

Mail: info@siepelmeyer.de

2. Stellvertreter:   
Markus Schröer
Thüringer Weg 2
49078 Osnabrück

Tel.: 0541 443810
Mobil: 0174 8766187

Mail: markus.schroeer@osnanet.de
m.schroeer@bszw.de

Kassenwart und Beisitzer:
Michael Homann
Holunderweg 8
49090 Osnabrück

Tel.: 0541 123427

Mail: mmhomann@freenet.de
m.homann@bszw.de

Beisitzerin:
Cornelia Schürmann
Nemdener Kirchweg 6
49143 Bissendorf 

Tel.: 05402 4533
Fax: 05402 2527
Mobil. 0171 8616087

Mail: info@fam-schuermann.de
c.schuermann@bszw.de
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